

SUSCRIPCIONES
En Alicante, un mes... 2' ptas.
Fuera, trimestre... 7'50
25 ejemplares 1'75 ptas.
Franqueo concertado

EL CORREO

Núm. suelto 10 Cts.

Diario Constitucional y Parlamentario

Teléfono núm. 118

Para EL CORREO

Tierra alicantina

Diciendo los antiguos, que el buen paño en el arca se vende; y decimos nosotros, que hay que encarecer y propagar sus excelencias, para vender la mercancía. Aún a riesgo de que se nos moteje de vanos, de inmodestos, de jactanciosos, hemos de progonar a voz en grito, para que el mundo entero nos oiga, que no hay en toda la costa mediterránea, de Cádiz a Rosas, porción de tierra más rica y bella, que la alicantina.

lenguas de ella, asentada sobre los márgenes del Vinalopó, esta importante urbe, cuyos minaretes, cuyos torreones, cuyas azoteas, cuyos albos y flamantes edificios se destacan entre inmensos bosques de palmeras, que hay quien hace ascender a la cifra nada despreciable de dos o tres millones.

Manifestaciones de Poincaré sobre la política agraria

Recorriendo el panorama de la política mundial, vemos cada día más acusada la tendencia en pro del mejoramiento agrícola; mucho más en los países cuya riqueza agraria y predominante en su economía.

Nuevo horario de trenes en la línea de la Marina

Publicamos a continuación el horario de los trenes de esta línea, puesto en vigor recientemente: Saldrán tres trenes diariamente desde Alicante: a las 8'25, a las 10'30 y a las 16'50 para llegar a Denia a las 12'28, a las 14'31 y a las 20'11, respectivamente.

La reforma del calendario

El secretario general de la Comisión de Comunicaciones y Tránsito de la Sociedad de Naciones ha comunicado a cada uno de sus miembros los documentos referentes al estado actual de la cuestión de la reforma del calendario. Del interesante estudio realizado por el mencionado Comité se deduce que los principales inconvenientes que desde el punto de vista práctico presenta el calendario gregoriano son los siguientes:

Sociedad de Naciones

Los meses pueden comprender igual número de meses y de trimestres, y cada mes puede tener el mismo número de días de trabajo. Por este sistema presenta, entre dos inconvenientes, el que los meses no tienen la misma duración, ni el mismo número de semanas, no correspondiendo además las fechas del mes con los días de las semanas.

PLUMA DE MUJER

Mantas y ropa de cama

Aproximase la época en que los cartones llevarán para su reparto ininidad de catálogos destinados a prevenirnos que ha llegado el momento de que hagamos el inventario de nuestros armarios de ropa blanca.



La Asociación de la Prensa de San Sebastián, ha tenido la feliz idea de organizar una corrida hispanoamericana, con motivo de la Exposición de Sevilla.

Para ello, ha encargado al ex torero Gaona, y a los diestros Barrera, Cagancho, y otro, que se hallan en Méjico, escojan cuatro toros de la renombrada ganadería de Piedras Negras, que serán trasladados a España, para lidiarlos con otros cuatro de reputada vacada española.



Deportes

Mañana a las tres y media y en el campo del Plá, se jugará un interesante partido de fútbol entre los primeros equipos «Club Deportivo Eldense» y «Alicante F. C.».

Letras de luto

Ayer tarde, con gran concurrencia de amigos y cadáveres, se verificó el entierro del cadáver del distinguido señor don Rafael Bas Escalambre, cuyo ducño fué presidido por nuestros queridos amigos don Manuel Tordera Bossio, dignísimo depositario de fondos de esta Excm. Diputación, don Francisco Tordera Yeza, don Manuel Tordera de Salazar, y don José Mari padre y hermanos políticos respectivamente, del finado; y por los señores don José Bas, don Enrique Salazar y don José Chapull Ausó.

Funcionarios condecorados

Han sido favorecidos con la Encomienda del Mérito Civil, el ilustrísimo señor don Francisco A. Orengo, Delegado de Hacienda de esta provincia y el Abogado del Estado don Juan Martínez Blanquer.

NUESTRA BIENVENIDA

Abelardo L. Teruel, el poeta laureado de altos vuelos, el escritor pulcro, correcto, injundioso, que abrilantó con sus trabajos periodísticos, en múltiples ocasiones, las columnas de EL CORREO, vuelve a esta casa para ocupar en el numeroso cuerpo de redacción con que contamos desde hace meses, o sea, desde el mismo día y hora que tenemos imprenta propia y engrandecemos este viejo diario, el lugar distinguido que se merece.

He dicho de seda, porque la moda de la ropa de cama de crepón de China, y aunque satén, se va espaciando cada día más. Es evidentemente un lujo; no diré que no, debéis y no debéis emplear esas telas a diario, por más que no se debe temer que su lavado sea más difícil, pues lo único que ocurre es que resulta algo más costoso. El lienzo más o menos fino, la batista blanca y aun de color es, sin embargo, lo que preferimos.

